

令和6年度金沢市立泉中学校第2学年だより

# Independence & Autonomy

令和7年 1月 7日(金) Vol.18

## ☆ 3年0学期・スタートです! ☆

みなさん、明けましておめでとうございます。冬休みを有意義に過ごすことはできましたか？生活リズムや身だしなみ、金銭感覚や判断力をくずさずにいられたでしょうか？宿題はもちろん終わらせたと思いますが、セミナー（1講座の復習）や新研究・シュートクなどの問題集、各教科のワークなどを使って受験に向けた勉強はできましたか？“3年0学期”のスタートに向けて準備万端ですよ？

## ☆ 3学期・当面の予定 ☆

1月 8日 実力テスト（1国、2社、3数、4理、5英）  
2月 20日・21日 3学期期末テスト  
3月 ?日 球技大会（…詳細は後日連絡があります）

3年生は、1月末に私立高校の入試、3月には公立高校の入試があります。1年後の自分たちを想像しながらその緊張感を肌で感じてください。

## ☆ 学習&生活について ☆



1月の学習目標、授業は「目的をもったシェアタイムにしよう」、家庭学習は「自学ノートで確認し、確実に自分の力にしよう」です。授業で学んだ内容を、シェアタイムを通じてしっかり深め、自学ノートを活用して定着させる、という流れです。セミナーを中心に受験に向けた勉強はスタートしていると思いますが、日々の授業も当然大事です。

1月の生活目標は、「時間を守ろう」です。学習と同様に、日々の生活リズムを整えることも忘れずに。2学期、みんなが頑張った“セミナーの学習サイクル”は明日から再開です。3年生進級まで約3ヶ月。改めて気を引き締めていきましょう！

## ☆ ITについて ☆

2年次の進路学習は、2学期の高校・高専の先生に学ぶ会で終了しました。1人1人が自分自身の進路選択に向けて意識を高めることができました。

さて、3学期のITは、修学旅行・自主研修の準備を中心に学習活動を行っていきます。くわしい内容は、10日（金）5限のオリエンテーションで説明がありますので、楽しみにしててください。

## ☆ 先生からみなさんへメッセージ ☆

受験の3年生への進級まであとわずか。新年が始まり、やる気にあふれるみなさんへ、2年生の先生たちから温かいメッセージを贈ります。今回は、**1組&3組副担任・植村先生**です☆



本当の”賢い人”ってどんな人？勉強できる・テストが高得点なだけが賢いわけじゃない。やるべきことをしっかりこなす、適切な行動を選択することができる、それが本当に賢い人です。時間は守れていますか？身なりは大丈夫ですか？ルールは守れていますか？高校でも企業でも、当たり前のことのできる人が求められています。勉強を頑張る前に、まず普段の生活から整えていきましょう！



学年だよりを担当している植村先生は、いつも厳しい言葉でみなさんを激励しています。どれだけの人にそれが伝わっているのか、響いているのか…さあ次回は誰でしょう？お楽しみに！